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令和３年度第２回大山崎町都市計画審議会会議録 

日時： 

令和３年１０月２８日（木）午前 10時 00分～11時 00分 

 

場所：  

大山崎町役場 ３階 中会議室 

 

出席委員 

中田会長、神谷副会長、小泉委員、平井委員、 

瀬野委員、島委員、嘉久志委員、辻委員、波多野委員 

 

欠席委員 

五島委員 

 

幹事 

久貝環境事業部長、蛯原総務部長 

 

事務局 

藤波建設課長、阪口建設課参事、山元建設課参与、 

今井係長（都市計画係リーダー）、高木主任 

 

傍聴者 

０名（公開） 

 

 

議事 

 

（１）開会 

 

・矢野副町長あいさつ 

 

・委員の交代について 

規則第 2条第 1項第 2号委員に新たに就任された大山崎町議会議員の波多野委員を紹介 

 

・会の成立の報告（過半数以上の出席により） 
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・会長挨拶 

 

・公開の決定、及び傍聴者 0名の報告（承認） 

 

（２）議事（要約版） 

 

・付議１「京都都市計画道路の変更（大山崎町決定）」について 

 

（事務局） 

「京都都市計画道路の変更（大山崎町決定）」の要旨報告 

 

（会長） 

ただ今の報告について、質問・意見等あれば挙手ください。 

 

（委員） 

 残る既決定部分においてまだ完成していない計画道路もあるのですか。 

 

（事務局） 

道路幅としては計画に達していない部分はありますが、道路を通っている車両の数からい

うと現状の幅で事足りるとされているため、「概成済み」となっています。 

 

（委員） 

ということは、当面は現在の計画のままということか。 

 

（事務局） 

そうです。 

 

（会長） 

ほか、質問・意見等あれば挙手ください。 

なければ、採決に移ります。 

付議１「京都都市計画道路の変更（大山崎町決定）」について、原案を妥当として答申する

ことに、ご意義ございませんか。 

 

（委員） 

意義なし。 
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（会長） 

ありがとうございました。それでは、事務局の方、「京都都市計画道路の変更（大山崎町決

定）」についての答申文の作成をお願いします。 

 

（事務局） 

それでは、答申文を作成いたしますので、10分程度の休憩を取りたいと思います。 

 

・休憩 

・再開 

 

（会長） 

審議を再開します。 

事務局より答申文（案）を配布しています。この内容でご意義ありませんか。 

 

（委員） 

異議なし。 

 

（会長） 

異議なしとのことですので、本日付で、案のとおり答申することとします。以上で、「京都

都市計画道路の変更（大山崎町決定）」についての審議を終わります。今後の流れについて、

事務局より説明してください。 

 

（事務局） 

本日答申いただきます「京都都市計画道路の変更（大山崎町決定）」について、すみやかに

京都府との協議を行います。また今回の変更については、町道路計画変更に伴う京都府決定

分、ならびに京都市・長岡京市など関係市町と同日に告示する予定のため、令和３年度中の

告示を目標に調整を行います。 

 

（会長） 

それでは、京都都市計画道路の変更（大山崎町決定）に係る変更の今後の予定もご説明い

ただきましたので、付議案件の「京都都市計画道路の変更（大山崎町決定）」についての審議

は終了します。 

ほか、質問・意見等あれば挙手ください。 
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（委員） 

 円明寺の鳥居前通りの府道について、信号の東側部分だけ歩道が狭く、柱が歩道の真ん中

に立っている。都市計画道路なので、今後拡幅の際に整備等されると思っていたが、整備さ

れず現在に至っている。府道ではあるが、今回のように他の計画道路を廃止しながら、この

計画道路をそのままにしているとはどういうことか。整備について京都府と協議してほしい。 

 

（事務局） 

 歩道の真ん中にある信号柱に関しては、警察の公安部局と協議しており、移動を依頼して

います。京都府にも歩道を通りやすくなるように草刈り等をお願いしています。 

 

（会長） 

 委員が質問されている路線は円団のファミリーマートから長岡京 IC 方面においての路線

と思われますが、今回変更で廃止にしていないため、今後整備される道路だと思います。 

 この路線については、済生会病院が移転することから、今後連絡道路として、また長岡京

市方面に連結する非常に重要な路線の一つであるため、事業を進めていただきたいと思いま

す。 

ほか、質問・意見等あれば挙手ください。 

 

（委員） 

 町内では、道路が局所的に渋滞することが問題になっている。スマートシティ化が叫ばれ

ているが、センサーやカメラなどＩＴの技術がこれに役立つのではないか。方向性としての

スマート化も含め、町は何か対策をとっているか。 

 

（事務局） 

 具体的にスマートシティとして何か検討をしているかというと、現状まだできていません。

まずは行政内部のデジタル化をすすめているところです。 

 

（会長） 

 研究テーマとして取り上げていただければと思います。 

 ほか、質問・意見等あれば挙手ください。 

 

（委員） 

 道が広がればまちは発展するものだと思うが、区画整備事業について、町は何かお考えか？ 

 

（事務局） 

 町としては今のところ考えておりません。 
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（会長） 

ほか、質問・意見等あれば挙手ください。 

無いようですので、その他として事務局より何かありましたらどうぞ。 

 

（事務局） 

特に報告案件等はありません。 

なお、本日の会議録は、大山崎町都市計画審議会条例施行規則第 6 条に基づき、個人情報

を伏せた上で会長の承認を得て作成します。また、HPで公開します。 

 

（会長） 

 それでは本日は閉会します。 

 

閉会 


